

La parole aux citoyens

« CHANGER D'AIR » Donnez votre avis sur la qualité de l'air

- **La lutte contre le changement climatique et l'adaptation du territoire** sont les finalités visées par le Plan Climat Air Énergie Territorial qui va être construit et mis en place par Vienne Condrieu Agglomération dans les prochains mois.
- Le Conseil de Développement souhaite participer à l'élaboration du Plan Climat à chaque étape de sa mise en œuvre. **Il entend mener une réflexion sur le chapitre « qualité de l'air »** en s'appuyant tout d'abord sur les avis de citoyens. Un questionnaire a été construit pour connaître les comportements et recueillir le ressenti des habitants du territoire sur ce sujet important.

**PARTICIPEZ à cette réflexion en répondant avant le 30 juin
sur le site internet du Conseil de Développement
www.cdd.vienne-condrieu-agglomeration.fr**

Changer nos modes de transport

Intéressé par la question des déplacements et saisi par l'Agglomération, le Conseil de Développement s'est attaché à déterminer les avantages et les inconvénients de chaque mode de transport en recueillant les avis des associations des deux rives pour affirmer **la représentativité des usagers**.

Le groupe poursuit son travail en traitant du maillage et des connexions entre les différents réseaux.

Projet de territoire et évaluation

Le projet de territoire a été adopté en décembre 2018. Les élus ont saisi le Conseil de développement pour participer à son évaluation. Après avoir suivi une formation en avril 2019, des propositions argumentées sur les politiques mises en place permettront d'évaluer **l'équilibre des territoires et l'équilibre générationnel, approches retenues par le Conseil de Développement, à travers le regard de l'habitant**.



ET SI VOUS
VENIEZ NOUS
REJOINDRE ?

cdd.vienne-condrieu-agglomeration.fr
f conseil de développement de Vienne Condrieu Agglomération